

## Tagesordnungspunkt 22

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes  
Wiesbaden Westend/Bleichstraße am 24. August 2011

### Umwandlung der Goebenstraße in eine Spielstraße

---

Antrag der Fraktion Lebenswertes Westend:

Der Ortsbeirat Westend/Bleichstraße beschließt: Die Goebenstraße wird in eine Spielstraße von der Scharnhorststraße bis zum Bismarckring umgewandelt.

Der Magistrat wird gebeten, diesen Beschluss bald umzusetzen.

#### **Begründung:**

Die Goebenstraße ist eine Sackgasse, die wenig befahren ist. Sie ist aufgrund ihrer Hinterhäuser mit vielen Familien dicht bewohnt. Um den Kindern auch das Spielen auf der Straße zu ermöglichen, möchten wir als Stadtteilgruppe „Lebenswertes Westend“ die Goebenstraße von der Scharnhorststraße bis zum Bismarckring in eine Spielstraße umwandeln.

#### Protokollnotiz Nr. 0083

Auf Vorschlag der Antragsteller wird die Behandlung des Beratungsgegenstandes bis zur nächsten Sitzung am 28. September 2011 verschoben

+

+

#### Verteiler:

100230 z.w.V.

Wild  
Stellv. Vorsitzender